



Por un México con Desarrollo Inclusivo

El 2 de junio tuvimos una jornada electoral muy importante para la historia y el futuro de México. Durante ese día, los mexicanos salimos a ejercer nuestro derecho a votar, y muchos cuidaron y contaron el voto de sus vecinos por medio de la esencial labor de funcionarios de casilla.

El INE registró una participación ciudadana de 61.04%, lo cual es menor a la participación registrada en las últimas dos elecciones federales previas, cuando el porcentaje estuvo alrededor de 63%, lo cual nos deja diversas lecciones para seguir impulsando la participación y la formación cívica.

Pero si un mensaje nos dejó esta elección, es que somos un país democrático y queremos seguir aprendiendo y mejorando como ciudadanos e instituciones para lograr un México con Desarrollo Inclusivo.

En Coparmex asumimos un papel activo durante el proceso electoral, promoviendo el voto informado y consciente por medio de la campaña "Participo, voto y exijo", la cual buscó poner al centro las necesidades ciudadanas y la conversación con los candidatos.

Por eso, organizamos los Diálogos con Candidatos a la Presidencia, Diálogos y Debates con Candidatos a gobiernos locales, municipales y al Congreso Federal y Congresos locales por medio de los Centros Empresariales Coparmex; motivando así la firma del Acuerdo por un México con Desarrollo Inclusivo, en el cual trabajamos con especialistas de diversos sectores para incluir prioridades que nos permitieron trazar en conjunto un mejor rumbo como nación.

Además, lanzamos campañas de promoción del voto como +PorAmorAMéxico, +YoDefiendoLaDemo-

cracia y +YoSiLeDoyYMeEncanta, y nos sumamos a +MeVeo, promoviendo la credencialización, así como a la campaña institucional del INE.

También, como desde hace 30 años, una vez más participamos como Observadores Electorales registrando a mil 449 observadores a nivel nacional, quienes estuvieron vigilando y reportando lo sucedido durante la jornada electoral.

Como principal resultado de la elección, por primera vez tendremos una presidenta, lo cual consideramos como un acontecimiento histórico que debe abonar a mayor inclusión de las mujeres en los espacios de decisiones y mayor pluralidad democrática.

En Coparmex seguimos convencidos de que la participación ciudadana es la clave de las elecciones y nosotros los ciudadanos hacemos que este proceso sea democrático, justo, confiable. En 2024, una vez más demostramos que somos un país democrático y no podemos dar ningún paso hacia atrás. Necesitamos seguir fortaleciendo las instituciones democráticas, respetando los contrapesos, garantizando derechos y libertades, fomentando la formación cívica y la participación ciudadana desde temprana edad.

Los empresarios mexicanos expresamos nuestra entera disposición de seguir construyendo un México con Desarrollo Inclusivo en conjunto con el nuevo gobierno federal a partir del diálogo y el trabajo colaborativo, buscando mayor reconciliación y cohesión social para dejar atrás la polarización y separación. Porque solo unidos, podemos construir el país que anhelamos. +OpiniónCoparmex

Presidente Nacional de Coparmex